



第74回国民体育大会 平成31年 9月28日(土) ▶ 10月8日(火)

いきいき茨城ゆめ国体2019

翔べ 羽ばたけ そして未来へ



公開競技「ゲートボール」

2019年8月31日(土)～9月1日(日)
北浦運動場第1グラウンド
開催まであと457日(2018.6.1現在)

第19回全国障害者スポーツ大会 平成31年 10月12日(土) ▶ 10月14日(月)

いきいき茨城ゆめ大会2019



デモンストラレーションスポーツ「ビーチハンドボール」

2019年8月25日(日)
天王崎公園砂浜特設コート
開催まであと451日(2018.6.1現在)

いきいき茨城ゆめ国体カウントダウンボード点灯式・ 行方市実行委員会第3回総会が開催されました

2019年に開催される「いきいき茨城ゆめ国体」の本市開催競技開会まで500日を切りました。4月17日(火)、北浦庁舎において、カウントダウンボード点灯式が行われ、龍翔寺子ども園の園児たちが「国体ダンス」を披露。点灯式を大いに盛り上げてくれました。

同日開催された第3回総会では、実行委員の皆さんが活発な意見交換を行いました。

※カウントダウンボードは、各庁舎に設置しています。



40周年を迎えた 玉造ロータリークラブ

玉造ロータリークラブ(会長 前田成子)は、本年度で40周年を迎えました。

玉造ロータリークラブは、青少年健全育成のお手伝いとして、行方市スポーツ少年団活動の支援をしています。

主に、玉造ロータリークラブ杯(第35回少年野球大会、第27回少年サッカー大会、第34回ミニバスケットボール大会、第35回少年剣道錬成大会)の支援や、昨年度は、行方市スポーツ少年団団旗の贈呈を行いました。



行方市スポーツ少年団への支援



玉造ロータリークラブ杯少年剣道錬成大会

平成30年度第1回行方市ゴルフ連盟大会

4月19日(木) ノースショアカントリークラブ

【優勝】 渡邊康夫

【準優勝】 石井 博

【第3位】 平山勝己

ベストグロス 平山勝己

第13回行方杯ミニバスケットボール 大会兼第3回鬼澤杯

5月5日(土) 6日(日) 北浦運動場体育館ほか

【優勝】 十王ミニバスケットボールスポーツ少年団

【準優勝】 牛堀ミニバスケットボールスポーツ少年団

【第3位】 北浦 GrassesMBC

【第4位】 宝木ミニバスケットボールスポーツ少年団

「行方市地域おこし協力隊」が着任しました！



5月1日（火）、本市初となる地域おこし協力隊が着任しました。

■地域おこし協力隊の紹介

松木 直人（まつき なおと） 25歳

東京都世田谷区出身

早稲田大学大学院創造理工学研究科建築学専攻修了

【経歴】

大学院在学中は、長期にわたって生活と生産が持続している集落を調査する「千年村プロジェクト」に所属し、本市麻生の調査を担当。

本市へは、数年前から頻繁に訪れ、地域の祭りなどにも積極的に参加し、住民との交流を深めながら、地域に密着した調査活動を行っていました。

■本人からのコメント

行方には、霞ヶ浦と行方台地という豊かな環境と、そこから育まれた歴史があります。そして、その歴史の中に生きる人々の暮らしがあります。私は、その環境からくらしまでが一体となって息づいていることに惹かれました。そこで、次の3本を軸として、行方を行方らしく広めていきたいと思ひます。

- 「情報」：今ある良さを再発見・発信する
- 「人」：地域をより深く教わる
- 「場所・もの」：交流の場と環境を作っていく

学生時代、私は建築設計や集落調査をおこなってきました。これからは内側からくらしを見つめ、これまでの経験をいかしながら、外からきた人も楽しめる「かたち」をつくって発信してまいります。具体的には、各地域のしくみの調査と発信、空き家や文化財の積極的利用の提案などをしていきたいと思ひます。

※「地域おこし協力隊」とは

平成21年度に創設されたもので、都市地域から住民票を移動して、一定期間地域に居住し、地域ブランドや産品の開発・PRなど、地域での協力活動に従事しながら、その地域への定住・定着を図る制度で、近年、受け入れる自治体が急激に増えています。



5月12日（土）に行われた行方交流圏協議会「2LDK ツアー」では、都内在住の大学生に本市を案内しました

【問い合わせ】企画政策課（麻生庁舎） ☎0299-72-0811

行方地区6区合同の地域防災訓練が開催されました

3月18日（日）、於下・今宿・行方・藤井久保・船子・五町田の計6区合同主催による地域防災訓練が、西浦地区学習センターで実施されました。

行方消防署指導のもと、消火器の取り扱いやAED操作、応急処置、消火栓取り扱い等の各種訓練が実施されたほか、女性消防団員による防災紙芝居や防災〇×クイズが行われるなど、子どもから大人まで、楽しみながら勉強できる地域防災訓練となりました。

於下区の濱田区長からは「地域交流を通じた防災訓練はとても有意義」とのあいさつがあり、訓練に参加された方からは「実物の消火器や消火栓等の機器を使った訓練はなかなか体験できるものではないので、参加してよかった」等、安心安全に対する関心の高さが伺えました。



ICT（情報通信技術）を活用した小学生同士の国際交流

麻生小学校とオーストラリア レッドヒル小学校

麻生小学校では、昨年5月からオーストラリアのレッドヒル小学校との交流を始めています。

5月8日（火）、本年度最初の交流が、スカイプ（インターネットテレビ電話）を使って行われました。今回の交流では、麻生小からは英語クラブの4年生3人が、レッドヒル小からは5・6年生8人が参加しました。

まず、レッドヒル小が日本語で、続いて麻生小が英語でそれぞれ自己紹介を行った後、食べ物やスポーツ、日本のアニメなどについて質問を出し合い、交流を深めました。

スカイプ交流は、今後、月に2回程度行われ、今年の9月には、レッドヒル小のほか、北浦小と交流を進めているドロマーナ小の小学生が、本市を訪れることになっています。



平成 30 年度行方市教育会小学校親善陸上記録会が開催されました

5月17日(木) 北浦運動場第1グラウンド

各種目の優勝者は次のとおりです。

- 男子 100 m 西谷利一 (13 秒 49)
- 女子 100 m 杉尾 華 (14 秒 65)
- 男子 80 mハードル 石神佑悠 (14 秒 45)
- 女子 80 mハードル 渡辺みい奈 (14 秒 79)
- 男子走り幅跳び 高橋優斗 (3 m71cm)
- 女子走り幅跳び 成島珠稀 (3 m73cm)
- 男子走り高跳び 大原一騎 (1 m21cm)
- 女子走り高跳び 宮内日向 (1 m27cm) 大会新



男子ボールスロー 埜 悠斗 (47m 4cm)

女子ボールスロー 吉田菜夕 (41m31cm)

男子 1500 m 古渡隼朗 (5分 15 秒 86)

女子 800 m 関口夢来 (2分 44 秒 80)

〈400 mリレー〉

5年男子 1位 玉造 2位 麻生 3位 北浦 4位 麻生東

5年女子 1位 玉造 2位 北浦 3位 麻生 4位 麻生東

6年男子 1位 麻生東 2位 北浦 3位 玉造 4位 麻生

6年女子 1位 麻生 (大会新) 2位 北浦 3位 玉造

4位 麻生東

